

NO GRASSROOTS, NO ADVENTURE!

- IDENTITY・ZONE そして FUSION -

その71 (R06.12.06)

～憧れた「星の王子さま」～

12月4日に、玉村町文化センターで開催された「星の王子さま」は、子供たちはもちろんのこと、芝根小関係者に、大きな希望を与えてくれました。

開催にあたり、出演や準備をしていただいた「東京演劇集団 風」のみなさん、一緒になって劇に出演した本校の児童、お忙しい中、見に来ていただいた保護者や地域のみなさん、引率や留守番をしてくれた本校職員、そして連絡調整を丁寧にした教頭先生に感謝の気持ちでいっぱいです。

児童と出演した教員の感想を少しだけ掲載します。

星の王子様、お花、飛行士、ヘビ、キツネ、王様、うぬぼれ男、呑み助、実業屋、地理学者、ダウダブの皆様、スタッフ様、こんな良いミュージカルを見せてくださいありがとうございます。

みんなの服が着けられたり、楽しかった(^-^)。声を出す時に私は大きい声で歌っていて嬉しかったです。お母さんにも見てほしいです。星の王子様達も大きい声で歌っていてすごいと思いました。

私も、しょうらい、みんなをにこにこにさせる人になってミュージカルの人になりたいです。ありがとうございました。(4年生)

ひとつの場面ごとにちがう雰囲気で見てる人の気持ちをかえさせるのがすごいとおもいました。お花が風でゆれてるとことかほんとうに風でゆれてるように見えてすごかったです。

あと、音をだしてる人も明かりをつけてる人も音と明かりがあることによってその場面を目立たせるのが感動しました。すてきな星の王子さまをありがとうございました。(5年生)

劇団 風のみなさんは劇がとても上手で驚きました！全体的に凄かったけど一番心に残った場面は狐と王子様が仲良くなっていくところが心に残りました！

あと6年生がステージに立って歌って手話をするとこころは沢山授業で練習していましたけど緊張しました！だけどステージに立つとみんなで楽しく歌えたなと思いました！とっても楽しかったです！いい思い出になりました！ありがとうございました！(6年生)

私は、初めて劇を見ました。初めての劇で共演できるなんて本当に嬉しかったです。劇団風の方々はリハーサルや自己紹介のときは劇のときは別人で、役に入り込んでいることがひしひしと伝わりました。主演の王子さまは女の方なのに可愛らしい男の子の声をずっと出していたし、花の役を演じた女性は自己紹介のときのような喋り声ではなく、上品できれいな声をしていて本当にすごいなと思いました。

ステージに上って歌を歌うとき、間違えないかな、と心配していましたが楽しく歌うことができました。私は後約4ヶ月したら卒業です。劇団風の素晴らしい演技を見て学んだこと、中学校に活かしたいと思います。今日は素晴らしい劇を本当にありがとうございました。遠くでも応援しています！（6年生）

とても楽しかったです。舞台に登場するときは、とても緊張したけど、練習の成果を出して、いつもよりも大きな声で歌えたので、良かったです。

劇団 風の皆さんのお演技も、とても素晴らしいです。台本のセリフを覚えるのも大変なはずなのに、笑顔で演技をしていたので、すごいな。と思いました。

小学校生活、残り約3ヶ月の中で、最高の思い出にしたかったので、ベストを尽くせました。恥ずかしさを全部捨てて、大胆に歌うことが出来ました。

最後に、6年生だけが上がって、みんなで歌ったときは、「今日は最高の思い出になったな。」「全力を出せてよかったです。」と思いました。文化センターの舞台に上がれることはなかなか無いと思うので、貴重な体験になりました。（6年生）

最初、電気が消えたときにもう、うわわ～！となりました！観てみるともうやっぱりプロの人達なので、演技がすっごく上手で、飛行機がなくてもそこに飛行機があるように見えました！羊が思ったよりうまくてびっくりしました！

人生初めての舞台を観たし、人生で初めて舞台に立ちました！すべてが予想外でした！「舞台に立つなんてもうほんとうに贅沢な体験して良いのかなあ？」とか、「緊張するなあ」とか色々思いましたが、楽しさで飛びました！

すごかったとかしか言ってないけどもう言葉で言い表わせられないぐらいすごかったです！終わったとき少しさみしかったです、、、！

でも、忘れられないくらいの濃い思い出になりました！本当に素晴らしい舞台、ありがとうございました！大人になったらまた観に行きたいです！（6年生）

昔から星の王子様が好きだったので、呑み助として出演できて貴重な体験となりました。他の先生のセリフに続いて何を言うかや動きを考えるのが楽しかったです。

また、「かんぱーい」と客席に声をかけると、6年生も反応してくれてうれしかったです。（教員）

6年生が舞台に立つ中、担任として出演させていただき、とても貴重な経験となりました。6年生の歌声やその姿もとても印象的で、今年度の思い出もまた一つ増えました。

そして、「何事も、まずはやってみる、やればできる」と改めて実感することができました。（教員）